

ART-NO 5330



30 pcs.

TABS



- ✓ **Bierleitungs-Tabs**
Für die chemisch-mechanische Reinigung in Verbindung mit dem Bierleitungsreiniger-Set
- ✓ **Beer-Pipe-Tabs**
For chemical cleaning in combination with the beer pipe cleaning appliance



- ✓ Entspricht der Schankanlagenverordnung
- ✓ Preiswerte und effektive Reinigung
- ✓ Einfache und genaue Dosierung
- ✓ In compliance with the official regulation
- ✓ Inexpensive and effective cleaning
- ✓ Easy and accurate dosage



- ✓ Inhaltsstoffe gemäß EG-Empfehlung: Unter 5% Dichlorisocyanurat, Natriumcarbonat, Natriumcitrat, Phosphonate, Hilfsstoffe. Sicherheitshinweise: Nicht zusammen mit anderen Produkten (Säuren und sauren Reinigern) verwenden. Es könne gefährliche Dämpfe (Chlorgas) entstehen. Gesundheitsschädlich beim Verschlucken. Reizt Augen und Atemwege. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Bei Berührung mit den Augen gründlich mit Wasser ausspülen und den Arzt konsultieren. UBA 5001 0002
- ✓ Subject matters according to CE recommendation : Less than 5% dichlorisocyanurate, sodium carbonate, sodium citrate, phosphonates, accessory agents. Safety instructions: Do not use in combination with other products (acids and acid cleaning agents). Danger of generation of dangerous vapors (chlorid gas). Detrimental to health when swallowed. Irritates the eyes and respiratory system. Must not be in reach of children. In case of contact with the eyes rinse thoroughly with water and consult a doctor.



✓ GEBRAUCHSANWEISUNG

1. Zusammen mit einer Reinigungskugel in den Glaszylinder legen
2. Wasserhahn aufdrehen
3. Wasserhahn wieder schließen, wenn die Reinigungskugel im zweiten Glaszylinder ankommt
4. Mindestens 15 Minuten einwirken lassen
5. Wasserhahn wieder aufdrehen und ausreichend nachspülen. 30 Stück

✓ INSTRUCTIONS FOR USE

1. Put together with cleaning pears in the glass-cylinder
2. Open the water tab
3. Close the water tab, when the cleaning pearl is in the second glass-cylinder
4. Wait for at least 15 minutes
5. Open the water tab and rinse sufficiently. 30 pieces



Fuchs Gastronomiebedarf GmbH · Herstellung und Vertrieb
Siemensstraße 3 · D-63165 Mühlheim a.M. · Tel. +49 (0)61 08-79 57 50
Fax. +49 (0)61 08-79 42 80 · mail@fuchs-gastro.de · www.fuchs-gastro.de

PROFESSIONAL BAR- & COCKTAILRANGE BY FUCHS



PROFESSIONAL BAR- & COCKTAILRANGE BY FUCHS

BAR & THEKENPROFI